

REUNION CONSEIL D'ADMINISTRATION :



Présents : Sandrine TARDIEU, Alexandre CHRETIEN, Océane MARCHAND, Mathieu ALLIOT, Guillaume CORRE, Alexis CRIBLEZ, Thierry DEPIERRE, , Eric CORTES, Gérard DELVAL

Excusé(e)s : Aurélie LERAY, Mâamoun BERNICHI, René LEGOFF, Isabelle TISSOT, Florent BAUDERE

Invités : Laurence MAILLART, Alexandre BAULIN



## PROPOSITION D'ORDRE DU JOUR

**Réunion du mardi 18 décembre 2024**

**Corbeil**

**20 H 00 -**

- **Travaux**
- **Tour des commissions**
- **Points salariés**

○ **Introduction :**

*Présentation de 2 invités : Alexandre BAULIN (gestionnaire interclub), Laurence MAILLART (salariée du comité).*

*Laurence demande à avoir des informations complémentaires pour faciliter son travail.*

*Les commissions doivent veiller à communiquer les informations par Mail à Laurence.*

*Dates buttoirs de chaque sujet. Faire un rétroplanning*

○ **Travaux de samedi 21/12**

– *Un appel à bénévolat a été fait avec environ 29 personnes de présentes.*

- *Salle de tir : 6 personnes*
- *Salle d'archive bureau : sandrine/océane/Laurence/aide*
- *Sanitaire : voir nettoyage dans un 1<sup>er</sup> temps puis faire une amélioration des robinets. Nettoyage global*
- *Salle de réunion : après le déjeuner*

*Proposition d'un tableau blanc pour la salle de tir*

*Intendance :*

- *Viennoiserie commandée par Sandrine*
- *Mâmoun gère le repas*
- *Laurence gère les boissons*

○ **Tour des commissions**

– **Sportive :**

- **Trophée des mixtes :** *très bien passé, un grand merci à Athis Mons, une bonne équipe arbitrale. Rajouter les BB sur le mandat*
- *Problème de médailles sur le trophée des mixtes (léger manque)*
- *Interclub : petite évolution cette année par rapport à l'année dernière. Prise en compte des équipes de la finale 2024. Centralisation des équipes par WhatsApp. 4 équipes sur un même lieu*  
*Globalement bien, cependant certains archers n'ont pas compris les feuilles de marque. Voir pour rappeler que c'est un dispositif pour promouvoir la compétition.*  
*Voir la finale : montante/descendantes ou match par niveau de poules*  
*3 volées max d'échauffement*



*Laurence relance Grigny pour confirmer l'accueil de la finale.*

*Finale : précision il serait judicieux de mettre des archers qui ont participé aux épreuves précédentes.*

*Mandat à finaliser*

- *Arbitrages : formations de nos arbitres qui vont bien*  
*Globalement ça va. Pas de retour, cela pourrait être bien d'avoir de nouvelles candidatures de la part des clubs afin de monter en compétence.*
- *Proposition de défraiement pour la journée continue : validation par l'ensemble des élus*
- *Tenue : il y a un peu de stock pour les candidats*

– **Finances :**

- *Validation par le conseil départemental du reliquat de subventions pour donner suite au bilan déposé.*
- *Budget 2025 à monter*

– **Prestation**

- *Point IME :*
  - *La CERISAIE a dénoncé le contrat*
  - *Contact auprès de l'IME de Viry pour le vendredi*
  - *Contact auprès de l'IME de la Ferté Allais*

– **Point salarié**

- *Vigilance sur le planning très chargé d'Hugo.*  
*Une remise à plat de son agenda est en cours avec Laurence du fait du bouleversement de son agenda par suite des examens et formations imposés par la fédé.*

– **Médailles : prototype**

- *ALP : fournisseur actuel : visuel présenté : 5.30° l'unité*
- *Monnaie de paris 8,30€ environ*

**Les élus valident la monnaie de paris pour 2 années. Une grosse négociation a été faite avec l'aide de Mâamoun.**

- **Prochaine réunion à planifier : mardi 14 janvier 2025**

